Lunes 04 de marzo de 2024

Novedades

Encuentro Universitario

Ya transcurrió un año de nuestro primer **Encuentro Universitario** de Unidades Académicas en la ciudad de Querétaro, el cartel para esta segunda edición está casi listo para reunirnos de nuevo el viernes 12 de abril, ahora en Irapuato ¡No olviden entusiasmar a sus alumnos!



Revisan números

Los **Coordinadores de Unidades** revisaron la estadística comparativa de admisión al momento, así como los nuevos puntos de equilibrio para el siguiente ciclo escolar.





Proyección indiscutible

¿Ya la fueron a ver? Se proyecta en las salas de Cinemex, una producción que vale la pena.



Próxima promoción

En el sistema presencial se terminaron los **descuentos por inscripción** para este periodo, sin embargo, habrá uno adicional el viernes 15 de marzo y será del 30% para quienes aún no hagan su pago de nuevo ingreso.



FECHA	PROMOCIÓN ESPECIAL	PORCENTAJE	Mecánica
17 marzo	UVAQ Day	30% de descuento en inscripción PARA ALUMNOS ADMITIDOS en todas las ofertas educativas (EXCEPTO MEDICINA) 2 cupones por programa académico	A través de cupones automáticos 30%



Cosecha de oro

Diego Iván Jurado Mendoza, alumno de **Ciudad Hidalgo**, se proclamó campeón en los Juegos Estatales de la Conade 2024, categoría+87 sub20. ¡Felicidades Diego Iván!



Cocineras tradicionales

17 alumnos de Gastronomía en **Ciudad Hidalgo** se sumaron, junto con su Director y dos docentes, al evento de Cocineras Tradicionales que tuvo lugar este fin de semana en Morelia y compartir sus conocimientos y talentos como staff en este importante evento turístico.



Despiden a Capellán

En **Ciudad Hidalgo** el Padre Juan Carlos Rizo Ramírez se despidió de los centros de catecismo y de su labor como Capellán de la Unidad, ya que ahora continuará su trabajo pastoral en otro lugar, pero la comunidad universitaria aprovechó para agradecerle el acompañamiento en este tiempo.



Presentan Unidad

La Maestra **Velinda Vallejo Noriega** reunió en un desayuno a los directivos de distintas escuelas públicas y privadas del nivel medio superior en **Irapuato** para compartirles información de la UVAQ y toda su oferta educativa y vincularse institucionalmente.



Reúne academias

En **Irapuato** se reunieron los docentes de la Academia de Humanidades que imparten en su mayoría clases en las Escuelas de Derecho y Comercio Internacional, ahí abordaron el tema del Bufete Jurídico, así como la implementación de actividades adicionales que sumen en la formación de los alumnos como: debates, juicios orales, visitas a dependencias gubernamentales en temas de derecho, entre otros.



Reviven Consejo

La Maestra **Velinda Vallejo Noriega** reavivó las reuniones de Consejo en **Irapuato** donde, además de la bienvenida y presentación como Coordinadora de la Unidad, les presentó un informe de los proyectos realizados y los nuevos proyectos tanto de promoción como académicos, invitándolos a participar en cada uno de ellos. Asistieron el Ing. Víctor Castellanos, la Mtra. Ángeles García y el Lic. Armando Castañeda.





Congreso Iberoamericano

El comité universitario de **Irapuato** en el IMJUVI asistió al Congreso Iberoamericano para empoderamiento de las juventudes que se realizó en Celaya, ahí tuvieron la oportunidad de escuchar conferencias, paneles y ciclo de casos internacionales con jóvenes de otros países.



Foro femenino

En el marco del Día Internacional de la Mujer, **Lázaro Cárdenas** ha preparado un foro este próximo viernes en sus instalaciones. Estarán participando la Presidenta de la Cruz Roja, Norma Gloria Novoa Núñez; Lic. Fernanda Zalapa, Coordinadora de responsabilidad social corporativa de Arcelormittal, Lic. Edith Landa García, Coordinadora de "Mujeres de Acero"; Lic. Nax Toledo Ordaz, Administradora del Programa de Mujeres de Acero y Activista Social y Sandra Luz Torres, Activista social y líder de Sadama.



Afinan Congreso

El Mtro. **Roberto García Ortega** sostuvo una reunión de trabajo con el Dr. Ramiro Bárcenas Ortiz, docente de la Maestría, para impulsar el Primer Congreso de Sexualidad Humana en la entidad proyectado para el próximo 25 de mayo donde estarán convocados jóvenes, docentes, sacerdotes, religiosas, catequistas, madres y padres de familia de la Diócesis de **Querétaro**.



Abre inscripciones

La Unidad Académica de **Querétaro** abrió inscripciones para la cuarta generación del Diplomado en Sexualidad Humana, así como para el primer Diplomado en Doctrina Social de la Iglesia en la entidad. Ambos cursos serán impartidos en la modalidad híbrida, gracias a la tecnología con la que se cuenta actualmente.





Familia y posmodernidad

Con una participación activa en el aula, los alumnos del Diplomado en Sexualidad Humana reflexionaron sobre la importancia de la familia ante los desafíos que presenta la posmodernidad. En esta ocasión con el acompañamiento del Mtro. Víctor Hernández Pérez, integrante del claustro en **Querétaro**.



Celebran con rosca

Con una rosca de naranja, los alumnos de 4to semestre de la Maestría en Sexualidad Humana en **Querétaro** celebraron la vida de Martha Elena Castillo.



Administrar tiempos

El Maestro **Josué Herrera Maldonado**, Coordinador del área de Negocios en el **Sistema Ejecutivo**, impartió el taller "Administración del Tiempo" a la Asociación de Responsables de Servicios Escolares y Estudiantiles en las instalaciones de la UDLAP en la Ciudad de México.



Nueva titulación

Americ Fernanda Ramírez Pedraza presentó tu acto protocolario para recibirse como nueva Licenciada en Desarrollo Infantil por promedio de excelencia académica en nuestro **Sistema Ejecutivo**, carrera que cursó en Pátzcuaro.





Por tesis

También Santiago Torres Solache presentó su tesis para obtener su título de Licenciado en Derecho en el **Sistema Ejecutivo** y lo hizo muy bien.



También Mayla Valenzuela Moreno obtuvo su título como Licenciada en **Derecho** por la vía de la excelencia académica.



Y Adriana Barajas Ramírez, también como Licenciada en Derecho en la Unidad de **Puruándiro**, también por excelencia académica.





Listo simposio

La Escuela de Administración Pública y Ciencia Política en **Tres Marías** tiene todo listo para su simposio este viernes, Día Internacional de la Mujer.





Speaker UVAQ

Zacapu invitó a su egresada de Mercadotecnia y Ventas, Isidra Díaz Zacarías, para que compartiera con los alumnos de 2do. y 4to. semestre su experiencia como alumna en el Sistema Ejecutivo y lo que ha logrado como profesionista en su área. La Exa UVAQ, desde antes de terminar su carrera hasta la fecha, es colaboradora de la empresa "Resultados Consulting Group", la cual apoya en el desarrollo estratégico comercial. Durante la charla los alumnos tuvieron la oportunidad de afianzar su decisión y apostar por la carrera de Mercadotecnia y Ventas.



Crean revista

Los alumnos de Mercadotecnia y Ventas de **Zacapu**, como cierre de la materia Base de Diseño, crearon una revista llamada "Meraki", un trabajo colaborativo de calidad que dio prueba de los conocimientos aplicados en esta licenciatura que resultaron en un trabajo de calidad en cuanto a contenido y diseño.



Siembran amor

Como resultado del convenio con el Banco de Alimentos de **Zamora**, los alumnos de Ingeniería se involucraron en la granja Pampiri para cernir material de abono, así como encostalar y guardarlo de manera correcta para que dure durante los próximos 6 meses para su uso.

También realizaron semilleros o almácigos donde se tendrán las semillas de lechuga que es un tipo de siembra indirecta, además de preparar el sustrato compuesto por abono bocashi, humus de lombriz y peat moss, para el crecimiento de las plantitas y tengan todos los nutrientes que necesitan.



Visitan mezcalera

Los estudiantes del último año de la Maestría en Nutrición Vegetal de **Zamora** realizaron una visita a las instalaciones de la mezcalera tradicional "Palomas Mensajeras" en Oponguio, Erongarícuaro, con el objetivo de conocer y observar el manejo del cultivo del agave mezcalero (*Agave cupreata*, *Agave inaequidens y Agave rhodacantha*), así como el proceso de elaboración del producto principal a nivel local con esfuerzos a emancipar la conservación de estrategias ancestrales de manejo, siendo ejemplo de un sistema de producción sustentable al integrar la economía social y solidaria, lo anterior, como parte de la materia de "Sistemas sustentables en la producción de cultivos".



Propagan plantas

La Mtra. Elsa Saraí Gaspar Santos de **Zamora** impartió el taller "Mecanismos de propagación de plantas" a los alumnos del Colegio Salesiano Colón en el marco de la vigésima feria universitaria para motivarlos por la Agronomía como profesión.



Siembran calabacitas

Alumnos de 4° semestre de Ingeniería en **Zamora** iniciaron el mes de marzo con la plantación de calabacitas, cultivo que estará evaluado en la materia de Diseños Agrícolas Experimentales y en 50 días de cuidado (aunque se atraviesen vacaciones) iniciarán los cortes del producto. Como parte del cuidado agroecológico, se pondrán girasoles como cultivo trampa o barrera para disminuir el efecto de algunas plagas.





Admisiones

Este fin de semana se aplica el **examen de marzo**, aunque recuerden que pueden programar uno cada viernes o sábado e incrementar las posibilidades para más admisiones.



Cumpleaños

Nuestros mejores deseos para los cumpleañeros de esta semana, el Mtro. **Roberto García Ortega**, Coordinador de **Querétaro** que los celebra este lunes.





Y el Lic. **Josué Herrera Maldonado**, Coordinador en el **Sistema Ejecutivo** que también cumple este lunes.

